

Friedrich M. Fels an Arthur Schnitzler, [vor dem 1. 1. 1893?]

„Lieber Dr. Wie man sich bisweilen irren kan̄: Gestern kam ich gar nicht ins Café, sondern um 5 Uhr lag ich im Bett. – Warum sah ich sie heute Frühe nicht? Und es wäre grade so dringend gewesen! Ich muſs vielleicht heute noch ausziehen: das hätte mit Ihnen gesprochen.

– Bitte, nach 5 Uhr auf einen Augenblick ins Central, nicht ins groſse Lokal, sondern ins erste der langen Reihe. Ich bitte Sie so dringend wie herzlich darum.

Fels

© DLA, A:Schnitzler, HS.NZ85.1.2956.

Brief, 1 Blatt, 1 Seite, 421 Zeichen

Handschrift: schwarze Tinte, lateinische Kurrent

Schnitzler: mit Bleistift datiert: »93« und nummeriert: »4«

³⁻⁴ *ausziehen*] Da Fels am 1. 1. 1893 sich für eine neue Wohnung entscheidet, dürfte es sich bei dieser um die vorhergehende Adresse in der Leopoldstadt handeln.

Erwähnte Entitäten

Personen: Friedrich Michael Fels

Orte: Café Central, II., Leopoldstadt, Wien